

DIARIO DE CORDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

NUM. 9049

Suscripción en Córdoba... Por un mes..... 2 Ptas.
Por trimestre... 5.50 >
Fuera de Córdoba..... Por un mes..... 2.50 >
Por trimestre... 7 >

JUEVES 28 DE OCTUBRE DE 1880.

Los señores suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XXXI

REVISTA ESTRANGERA.
Paris 24 de Octubre de 1880.

FRANCIA.

Le Gaulois reproduce la conversacion que ha tenido uno de sus redactores con el general de Cissey, á propósito de las graves acusaciones que se le dirigen de imprudencia, de concesion y de traicion, publicando la carta que este general dirige al ministro participándole que recurre á los Tribunales puesto que le refuso el instruir sumaria despues de destituirlo del mando del 11.º cuerpo de ejército.

Le Parlement, órgano de la izquierda republicana, desaprueba los procedimientos que emplea el gobierno para dispersar las congregaciones religiosas, valiéndose de medios propios de la edad media y hoy ya en desuso, hundiéndose cada dia más en el arbitrario y en la violencia, produciendo una inquietud y una agitacion de conciencias que une todos los corazones bajo un mismo sentimiento de vergüenza.

Le Journal des Debats examina la situacion creada por el autor del artículo 7.º, que no viendo aprobadas sus proposiciones contra la enseñanza de los Jesuitas conjuró al gobierno á dictar los decretos, abriendo un periodo de agitacion y de subterfugios judiciales que no sabe hasta donde se prolongará dadas las susceptibilidades que muestran los magistrados, la táctica inatacable que adoptan las congregaciones y la ineficacia de estos decretos al llegar el momento de ejecutarlos. Su principal fuerza debia sentirse en la órden de los Jesuitas, que han sido los primeros en esquivar toda infraccion, tan solo añadiendo á su hábito el alzacuello del seglar, única metamorfosis que han operado para colocarse dentro de la ley.

L'Intransigeant en un artículo firmado por Rochefort trata á los primeros hombres de la gerarquía militar en estos términos: «Los Canroberts, los Mac-Mahon, los Leberf, los Bourbaki, los Vinoy, los Trochu y otros imbéciles... etc. etc.» y más adelante añade:

Hay generales que hacen pagar en Francia las traiciones y espionajes ya pagados por Alemania; y cuando el pueblo viéndose como en 1871 rodeado de Judas, de Perinet, Leclere y de Bazaine se echa instintivamente sobre las armas para impedir que se haga con él lo que se ha hecho con todos los demás; los Dufaure, los Thiers, los Barthélemy Saint Hilaire y los Ferry gritan con espanto ¡ahí está la internacional! y se asesina á Milliere; pero hoy se continúa respetando á Cissey.

En otro periódico monárquico se lee: «La Francia ha llegado á ser la presa, el campo de combate de una legion de seres inmundos, rastreros y pegajosos que la chupan la sangre, roen sus huesos, la cubren de podredumbre y agrandan y envenenan sus llagas.

Desde Grevy el falso bonachon hasta Constans el imbrobo limpia-letrinas de Barcelona, y no olvidando á Buhamel el chulo de mujeres públicas, y los unos y los otros, mandados en jefe por Gambetta, el desvergonzado ladrón de la defensa nacional, son tan viles, tan despreciables, tan canallas, que son muy dignos de presidir los destinos de la República persiguidora y pornográfica de 1880.

La France informa que en el consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de Mr. Grevy, se ha tratado estensamente de la continuación de la aplicación de los decretos de espulsion de las comunidades religiosas; el ministro del Interior dió cuenta de las medidas adoptadas para evitar se repitan las escenas tumultuosas ocurridas en Rennes, y el de Negocios extranjeros ha leído los últimos telegramas recibidos de Oriente en los que se anuncia la próxima entrega de Dulcino sin condiciones.

Le Temps publica un telegrama de Berlín, sobre el artículo de la «Gaceta de Alemania del Norte», aconsejando al partido conservador aceptar el concurso del centro.

La reunion publica iniciada por le Petit Parisien, para examinar el asunto del general Cissey, ha sido autorizada por el ministro del Interior.

Todas las medidas de rigor propuestas por el gobierno para la aplicación de los decretos van á experimentar una pausa hasta tanto que se reunan las Cámaras y el Ministerio obtenga un voto de confianza. No obstante es muy probable que los redentoristas y los pasionistas, en su mayor parte extranjeros, serán espulsados.

El prefecto del Morbihan, Mr. de Montlue, va á ser destituido por no haber protegido la visita del inspector de Academia á un colegio católico.

La reina de Nápoles, despues de haber pasado el verano con su hermana la Emperatriz de Austria, ha llegado hoy á Paris hospedándose en el hotel de Vouillemont.

INGLATERRA.—El Times declara al Rey de Grecia, que la Europa no está hoy en el caso de apoyar sus reclamaciones; la Inglaterra, á pesar de los buenos deseos que tiene por la causa helénica, no podria emprender nada, sin correr el riesgo de obrar sola, puesto que la Francia parece que hoy quiere renunciar á la iniciativa

que antes habia tomado en este asunto.

El periódico de Mr. Gladstone es solo el que insiste en aconsejar que las potencias deban continuar ejerciendo su presión sobre la Turquía, para obtener la entera ejecución del tratado de Berlin, y se apoya en la creencia de que una vez roto el concierto europeo la actitud de la Grecia haria inevitables las hostilidades.

El Morning Post se hace eco de los rumores que circulan en Berlin sobre el objeto de las entrevistas celebradas en Paris por Mr. Carlos Bilke, subsecretario del ministerio de Negocios extranjeros de Inglaterra, con los principales hombres del gabinete francés. Segun este periódico, las ideas manifestadas en Francia influirán notablemente en adelante en los planes políticos que habia concebido Mr. Gladstone.

Los socios del Círculo Real de Marina de Londres han celebrado anteañoche un gran banquete para conmemorar el aniversario de la batalla de Trafalgar. Entre los marinos asistieron á la comida, se hallaban los primeros gefes de la armada británica.

GRECIA.—A pesar de la indiferencia que va mostrando la Europa occidental por la suerte de Grecia, el Rey Jorge prosigue sus preparativos bélicos para entrar próximamente en campaña.

Las fuerzas de que dispone actualmente el reino helénico se componen de un regimiento de caballería de 875 plazas; un regimiento de artillería de un efectivo de 2 600 hombres, 800 caballos y 1000 mulas; 3 batallones de ingenieros de 500 plazas y 24 batallones de infantería, 20 de línea y 4 de tiradores con 24000 hombres.

ALEMANIA.—La Gaceta de Frankfurt, anuncia la órden que han recibido las autoridades de Alsacia Lorena para que sean espulsados inmediatamente todos los jesuitas que se hayan refugiado en territorio alemán, para lo cual recomienda á los Kreisdirectors el aplicar con rigor las medidas de policía.

La Gaceta de Weser, amplia la noticia publicada por los periódicos hamburgueses, participando que el representante de Hamburgo propondrá al consejo federal no solo el estado de sitio en Hamburgo, si que tambien en Leipzig, centros principales de la agitacion socialista actual.

RUSSIA.—Se cree que el general Loris Melikoff se encargará de nuevo de la Comandancia del Cáucaso.

La Russia, periódico eslavofoilo, ha sido prohibido venderse en las calles á causa de un artículo que publicó,

atribuyendo poca union entre los ministros del Czar.

ITALIA.—Noticias de Roma anuncian el restablecimiento de las relaciones entre el Vaticano y el gobierno ruso.

El cardenal Nina, que abandona el puesto de Secretario de Estado, queda á las inmediatas órdenes de S. S. como prefecto de la corte pontificia. Las primeras ocupaciones del cardenal Nina, serán reorganizar el dinero de San Pedro, cuyos ingresos disminuyeron notablemente desde la muerte de Pio IX. Los gastos del Vaticano se elevan actualmente á cerca de 5 millones de francos, en tanto que la renta de los capitales pontificios, colocados en el exterior, no es mas que un millon y medio. Leon XIII persiste en no aceptar los 5000 francos que á título de subsidio le ofrecen los reyes de Italia.

Seccion oficial.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO DE LA IZQUIERDA DE ESTA CIUDAD DE CORDOBA.

Don José Osuna y Garcia, habilitado para el despacho de la Escribanía de Don José Sanchez Guerra.

Se anuncia en el Juzgado de primera instancia del distrito de la izquierda de esta ciudad.

Se anuncia en el Juzgado de primera instancia del distrito de la izquierda de esta ciudad. Se anuncia en el Juzgado de primera instancia del distrito de la izquierda de esta ciudad.

Anuncio.

En virtud de providencia del señor don Esteban de la Malla y Malla, Magistrado de Audiencia de fuera de Madrid y Juez de primera instancia del distrito de Buenavista, refrendada del infrascripto escribano, se sacan á pública subasta tres casas situadas en la ciudad de Córdoba, una sita en la calle de José Rey, número diez y ocho, que tiene de superficie mil trescientos treinta y dos metros cuadrados, y está tasada en treinta y siete mil quinientas pesetas, á rebajar cargas. Otra casa en dicha calle, sin número, contigua á la anterior, que mide una superficie de trescientos metros cuadrados, tasada en doce mil quinientas pesetas, á rebajar cargas. Y otra casa sin número en dicha calle, lindante con la anterior, que mide ochocientos ochenta y ocho metros cuadrados de superficie, tasada en veinte y dos mil

quinientas pesetas á rebajar cargas; estando señalado para el doble remate, que ha de tener lugar en las audiencias de este Juzgado, situada en el bajo del Palacio de Justicia, y que corresponde de la ciudad de Córdoba, el día doce de Noviembre próximo, á la una de la tarde, advirtiéndose que para tomar parte en la licitacion se ha de depositar previamente en la mesa del Juzgado mil quinientas pesetas por cada finca, y que no se admitirán posturas á ninguna de ellas que no cubran las dos terceras partes de su respectiva tasacion.

Las personas que quieran enterarse de las demás condiciones de la subasta ó adquirir otros datos, pueden acudir á la Escribanía del actuario, situada en la calle de Santiago, número diez y ocho, piso segundo, los días no feriados, hasta el del remate de nueve á doce de la mañana.

Madrid nueve de Octubre de mil ochocientos ochenta.—V.º B.º Don José Osuna y Garcia, Escribano de primera instancia, E. de la Torre.—Tiene un sello que el Juzgado de primera instancia de Buenavista, Madrid.

El anuncio inserto concuerda con el original á que me remitieron, y he llegado á conocerlo de todo lo que me ha sido necesario para la subasta. El anuncio inserto concuerda con el original á que me remitieron, y he llegado á conocerlo de todo lo que me ha sido necesario para la subasta.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO DE LA DERECHA DE ESTA CIUDAD DE CORDOBA.

Don José Gonzalez Perez, Juez de primera instancia del distrito de la derecha de esta ciudad.

Hago saber: que en autos ejecutivos que se siguen á solicitud del Procurador D. Abdon Usano á nombre de Doña Maria de la Concepcion Heredia y Valle, contra D. Joaquin Espejo y Perez, sobre cotro de reales, en los cuales he mandado sacar de nuevo á pública subasta y término de veinte días la finca siguiente:

Una casa situada en esta capital calle de las Cabezas número quince, que linda por la derecha saliendo con la casa número trece de D. José Aranda, por la izquierda con la número diez y siete que administra D. Rafael Garcia del Castillo, y por la espalda con la número tres calleja de Pan y Conejo, de Don Abdon Usano, la que se halla dotada con una cuarta parte de paja de agua potable que le pertenece con

ban á Clotilde. A esta por su parte le complacian todos los gustos de Mlle. de Ferias, y se hacia eco de sus sentimientos, de sus sueños, de sus exaltaciones con facil ardor, con una especie de elocuencia natural y una perfecta sinceridad, porque tenia en el alma su océano de pasiones siempre dispuesto á desbordarse, aun que fuera para el bien. Si alguna cosa le faltaba no era el fondo; era tal vez el discernimiento, la regla, la justicia moral.

Fueran las que fueran, las imaginations elevadas, poéticas y generosas, la apasionaban de muy buena fé, y parecian á menudo en el calor de su lenguaje, traspasar las aspiraciones más ideales de Sibila.

En medio de sus entrevistas, Sibila no habia tardado en notar que no se podia tocar á ciertas conversaciones naturales entre jóvenes, sin que Clotilde tomara de repente un aire misterioso de profunda melancolia y de incurable desesperacion. Decidió interrogarla sobre el sentido de aquellas actitudes.

«¡Eres demasiado joven, querida mía!—dijo Mlle. Desrozaís, sacudiendo la cabeza y suspirando dolorosamente.

«¡Dios mío! ¡Dios mío!—esclamó.

ginal como habia creído. Algunos dias despues me encontré en el locutorio al mismo tiempo que él, y como siempre, noté que me miraba mucho. Su prima, que era mi amiga, aunque yo no la queria mucho en el fondo, se levantó de repente y dando una vuelta por el locutorio, pasó por mi lado y me dijo rápidamente: «¡No te muevas en cinco minutos!» Entónces vi que tenia un album sobre sus rodillas y que dibujaba. Me pareció que pintaba divinamente. Cuando acabó me hizo con la cabeza y con los ojos un saludo como dándome las gracias. Yo estaba tan turbada con todo aquello, que en el momento de salir, cuando me encontré á su lado en el patio, dejé caer mis guantes que tenia entre mis manos. Los recogió vivamente, despues dudó si me los devolveria, y luego definitivamente los guardó, clavando sus ojos sobre los míos con una expresion tan

Al cuarto día, en fin, Mad. Vergnes recibió una carta llamándola á toda prisa á Paris. Se aflijó mucho, quejándose de su suerte, partió al medio día.

«¡Adios! mi pobre niña!... ¡Adios! ¡Adios!»

us encañados correspondientes, habiéndose retasado en la cantidad de veinte y siete mil ciento diez y seis pesetas, tipo para la subasta. Para cuyo remate he señalado el viernes diez y ocho de Noviembre próximo a las doce de su mañana en la sala audiencia de este Juzgado, sita en la calle de Letrados número cuatro, previniéndole que no se admitirán más posturas que las que cubran las dos terceras partes de la retasa de espresada finca.

Dado en Córdoba a veinte y uno de Octubre de mil ochocientos ochenta. — José González Pérez. — El actuario, D. Rafael Pellitero.

Noticias.

NACIONALES.

De la *Correspondencia* y demás periódicos de Madrid, copiamos las noticias siguientes:

—El Sr. Sagasta continúa en su reserva. —Es cierto. Pero el Sr. Sagasta, por su altura y por su significación dentro del directorio fusionista, tiene la necesidad y el deber de advertir y aconsejar a sus compañeros.

—En este sentido, es claro que se ocupa de política.

—Ya tiene explicado el colega que estratagemas que a un tiempo sea reservado y político el Sr. Sagasta, la razón de las dos cosas.

—Se cree que el Sr. Garagarza, cu- Lequeitio, será autorizado para su residencia en el punto que siempre que el punto esté fuera de la jurisdicción del prelado de Vitoria.

—En los ministerios se han celebrado los ministerios, quedando combinados.

—El Sr. Bugalla, por las áreas, gobernador de Pontevedra, vuelve a encargarse del gobierno de aquella provincia. El Sr. Díaz se encargará del gobierno de Orense, y el Sr. Novoa, gobernador de Orense, pasará a prestar servicios al ministerio de la Gobernación.

—La noticia del gravísimo estado de salud del dean de Sevilla, señor Canela, ha coincidido con la llegada de cartas y telegramas urgentes a personas importantes de Madrid pidiendo la vacante.

El gobierno, atendiendo a las prescripciones canónicas, hará el caso que debe a dichas recomendaciones, y no decimos más por hoy.

—Han sido nombrados promotores fiscales de entrada once aspirantes de los aprobados en las últimas oposiciones.

—El consejo de ministros verificado ayer tarde en la Presidencia ha durado unas dos horas, que han sido empleadas en el despacho de algunos asuntos de Hacienda y de Fomento, en ponerse al corriente de los de Gobernación el Sr. Lasala, que desempeñará interinamente dicha cartera, y de los de Estado el presidente del Consejo.

Se ha hablado en dicha reunión de

la cuestión de Gibraltar, del regreso de tropas de Cuba, del cura de Lequeitio y de otros asuntos de carácter general.

—Parece cosa resueltamente acordada el estrañamiento de la diócesis de Vitoria del padre Garagarza por su predicación en vascongue en Lequeitio.

—Entre varios nombramientos que ha llevado ayer mañanas el ministro de la Guerra a la firma de S. M. el rey, figura el del brigadier Escario para el Gobierno militar de Toledo.

—El señor inspector del distrito del Hospicio, D. Edgardo Fernández, ha prestado un servicio de importancia. Parece que un sujeto, a quien se supone padre de Molló, uno de los asesinos del cochero de Chamberi, se dedicaba a estafar géneros en los comercios de esta capital, ocultando su nombre y posición. Ayer había realizado una de sus operaciones, y en el momento en que ya tenía facturados los géneros que había estafado en una casa de comercio de la calle de Jacometrezo, esquina a la del Carbon, importantes 12555 rs., y que debían salir en tren de mercancías, se presentó el citado inspector, deteniendo la salida de los géneros y entregando al estafador a la custodia de la guardia.

—El señor inspector de policía ha verificado el sitio de la casa que hemos hablado en el número anterior, y hemos hablado de la destrucción de la casa de la calle de San Mateo, según nuestras noticias, de la que se hablará a esta corte mañana.

ESTRANJERAS.

Se han recibido en Madrid los telegramas siguientes:

Nueva-York, 25. —Según las últimas noticias del Perú, se combatían completamente fracasadas las negociaciones de paz entre Chile y la República de Chile.

La destrucción de la casa de la calle de San Mateo, según nuestras noticias, de la que se hablará a esta corte mañana.

Los chilenos se han portado muy bien con un súbdito español residente en el Perú, en cuya propiedad entraron las tropas.

Lejos de saquearla, como practicaban en otras fincas vecinas pertenecientes a peruanos, la respetaron, limitándose a pedir azúcar mediante el pago de su importe.

Viena, 25. —Los últimos despachos de Persia aseguran que toma incremento la insurrección de los kurdos contra los persas, los cuales han enviado varias columnas al distrito del Selmas, uno de los más castigados por los rebeldes.

Viena, 25. —La prensa oficiosa austriaca sostiene que las relaciones entre los gobiernos de Viena y de Berlín no pueden ser más afectuosas, existiendo completa inteligencia entre ambos en las cuestiones de Oriente.

Roma, 25. —El Papa pronunció ayer un importante discurso recibiendo a los antiguos empleados de los Estados Pontificios.

Se lamentó del estado en que se encuentra, diciendo que el jefe de la Iglesia no dispone de suficiente libertad para impedir el creciente desarrollo de la incredulidad y de la licencia.

Paris, 26. —El «Diario oficial» anuncia esta mañana que el 15 de setiembre del año próximo se abrirá en París un congreso internacional sobre la electricidad.

El 1.º de agosto del mismo año se inaugurará la grande exposición de aparatos eléctricos.

Ragusa, 26. —Las negociaciones entre el Montenegro y los delegados de Turquía, se han suspendido momentáneamente, acordándose reanudarlas el 28 del corriente en Kunia.

Correspondencia particular del DIARIO DE CÓRDOBA.

Madrid 26 de Octubre de 1880. Sr. Director del DIARIO DE CÓRDOBA.

Mi querido amigo.

Tarea pesada se hace algunos días cumplir con la misión de correspondiente, puesto que hay gran escasez de noticias y aun de las pocas que circulan hay que descartar algunas, ya porque no merecen fé, ya por no proporcionar un tropiezo.

Como de algun tiempo a esta parte ocurre, los fusionistas son los que hacen el gasto principal, estudiándose las fisonomías de los hombres del directorio para sentar premisas respecto al estado de sus asuntos, que no falta quien suponga no se presentan muy favorables como consecuencia de los discursos que dicen han de pronunciarse por Vega Armijo y Balaguer.

Respecto al del primero asegurarse será templado en la forma y en el fondo, aconsejando la mayor unión entre las diversas procedencias, medio que indudablemente producirá en no largo plazo el desconcierto de sus amigos y el triunfo de sus ideales, proclamando la conveniencia de una marcha política en la cual marchen de frente hermanadas la libertad y la república.

—En cuanto a la manera de ser, marqués y los ruegos que se hacen a los señores que dicen le han sido hechos lo mismo que a sus amigos los campistas que por los del centro, habiendo corrido el rumor de que Alonso Martínez, el general y aun el de Llanes le habían mandado misivas en que se inclinaban a esta manera de obrar.

Los peligros para la fusión parecen provenir principalmente de la otra parte, es decir, de que Balaguer en los puntos que ha de visitar, con especialidad en Zaragoza, se deje llevar por los halagos de los que quisieran se estrebaran las cosas, comprometiéndole a hacer declaraciones que no pudieran ser aceptadas por todos los elementos unidos hoy.

Yo creo que se hará en último caso lo que crea más conveniente Sagasta, a quien todos respetan y obedecen reconociendo toda su importancia indisputable, y que D. Práxedes, que hoy por hoy guarda estrechada reserva, sabrá establecer un justo medio que conserve el tacto de todos necesario a todo partido bien organizado.

De hoy a mañana esperan los históricos a su jefe el Sr. Moyano, confiando sabrá suavizar ciertas asperezas y establecer lazos de unión entre las dos corrientes del moderantismo, para lo cual se han dado ya algunos preliminares trabajos.

Los demócratas-progresistas com-

baten rudamente la medida adoptada por el subgobernador de Linares disolviendo sus comités, diciendo estaban perfectamente dentro de la ley puesto que el derecho de asociación está garantido por uno de los artículos del código civil.

En las provincias vascas hacen esfuerzos los tradicionalistas al objeto de atraer a los liberales a que hagan con ellos causa común en pró de los fueros.

La cuestión del Sr. Garagarza, cura de Lequeitio, parece arreglada, desenterrando a dicho señor del territorio vasco-navarro aunque dejándole en libertad para elegir cualquier punto de la península para residir: esto sin perjuicio de proseguir un expediente para depurar lo ocurrido, puesto que aun no está claro al parecer.

Respecto a Gibraltar los afectos a la situación niegan tengan importancia alguna las cuestiones referentes al célebre peñón, y dicen que ni este ni asunto alguno preocupa hoy al gabinete, que espera llegar sin tropiezo a la reunión de las cámaras, donde podrá discutirse ampliamente su conducta durante el interregno.

La ausencia de Romero Robledo parece ser a mas larga de lo que se dijo, siendo probable acceda a los ruegos de algunos de sus amigos que le han pedido vaya unos días a la capital de Andalucía. Por esta causa ha sido nombrado para desempeñar interinamente su puesto el Sr. Lasala, acordándose tambien en el consejo de ayer que la cartera de Estado esté a cargo del Sr. Cánovas durante la ausencia de esta corte del propietario Sr. El Duque.

Los cuerpos todos de esta guarnición van a ser revistados por el monarca, y despues ejecutarán algunas maniobras en los Carabanchales: el rey presta predilecta atención a cuanto atañe a la milicia, y estudia las necesidades del soldado para proveer a cuanto considera conveniente.

Grecia muestra cierto espíritu babilónico que hace creer se halla dispuesta a que de grado o por fuerza cumpla Turquía lo convenido en Berlín. Irlanda sigue agitada, y tal vez hubiera acudido a vías de hecho sin los consejos de los católicos, que se muestran partidarios del derecho de propiedad.

Bolsa de hoy: Consolidado 20'60. — Bónos 98'50. — Amortizable 40'10. — Aduanas 98'80. — Ferro-carriles 40'50. — Tendencia al alza.

El correspondiente.

Gacetas.

—No puede pasar. —Ayer ocurrió en la calle de Letrados un encuentro de carruages que caminaban en distinta dirección, o lo que es lo mismo se estableció una imponente barricada que completamente obstaculizó el paso y que ponía en peligro a los que tenían necesidad de entrar y salir en algunas casas. Ya el señor Alcalde de la capital, con el cuidado con que atiende a todas partes, ha tenido presente este grave perjuicio, y tiempo hace que ha dado los primeros pasos para proceder a un ensanche que

cada un día se hace más necesario; pero entre tanto sería muy conveniente, y de su celo lo esperamos, que los carruages caminaran en una misma dirección, lo que si bien entorpecería algo el movimiento de los coches que para ir o venir tendrían necesidad de buscar los cruces de las Tendillas, en cambio se evitarían daños en las casas y peligros para las personas.

—Todavía quedan. —Por la guardia municipal fué anteanoche recogida un arma prohibida.

—El vigía. —El otoño sigue vario, —y nada contra ello arguyo, —pues los contrastes son ley —a que está sujeto el mundo.

—Mr. Neubours. —Es probable que antes del Domingo se verifique la última función de este notable artista.

—Recaudación. —Hé aqui la obtenida el día 26 de Octubre en los fiados de esta capital. —Central 999 pesetas 06 céntimos. —Puente, 526,76. —Pretorio 615'72. —San Sebastian, 225'49. —Tejares, 402'13. —Matadero, 562'87. —De las 3332 pesetas 03 céntimos recaudadas, corresponden al tesoro 1432,74. —A la provincia y Municipio, 1432'74. —Adicionadas 466'55.

—Banquete. —El que hoy ha de verificarse en el Teatro principal dará principio a las seis de la tarde, y concurrirán a él los convidados y los que convidan, y en algunos palcos los taquígrafos, a menos que se resuelva distribuir algunos billetes a los amigos y correspondientes. Con objeto de dar buena colocación a las mesas, se ha levantado un tablado en toda la platea que se une con el del escenario, en cuyo lugar estará la presidencia o sabecera, en que tendrán su puesto además del Sr. Marqués de la Vega de Armijo los diputados y senadores de oposición de la provincia y los que hayan sido invitados, los individuos del Comité de Córdoba, a los que seguirán los de los pueblos de la provincia y todos los demás concurrentes. Parece que se ha desistido de hacer invitación especial a las señoras, y por tanto es posible que los palcos no se hallen ocupados, a excepción de los que como hemos dicho se destinan a los taquígrafos que hoy deben llegar de Madrid con objeto de conservar los discursos o brindis que en el banquete se pronuncien, y en los que se asegura que han de hacerse declaraciones importantes.

—Bien venido. —Hemos tenido el gusto de saludar al Director de nuestro estimado colega madrileño *La Iberia* Sr. D. Tirso Rodríguez, que se propone pasar en esta algunos días, hospedándose en casa de los señores de Sanchez Guerra. Deseamos que sea grata al distinguido escritor su permanencia entre nosotros.

—Caso raro. —Anteanoche fué puesto en la cárcel a disposición del Sr. Gobernador civil un individuo por embriaguez y escándalo.

—Comisiones. —Ayer visitaron al Sr. Marqués de la Vega de Armijo todas las comisiones de los comités de los pueblos de esta provincia que han venido a Córdoba con objeto de asistir al banquete del Teatro principal.

—Servicio. —El día veinte y cinco del actual fué detenido y puesto a disposición del juez de primera ins-

— 218 —
la se habían cumplido todas las promesas de su infancia.

Era alta, flexible, fascinadora, y tenía una gran mata de negros cabellos, de los cuales no sabía qué hacer: los retorcia, hacia de ellos renzas, bucles, o los ponía como cascadas sobre la frente. Sus brazos, sus manos y sus hombros, modelados en mármol por su blancura, hacían esperar el deseo. Cuando alzaba su uplift, un poco caído, las niñas de sus ojos lanzaban un rayo de luz, que se convertía bien pronto en un ruido aterciopelado.

Bajo el golpe de vista moral no se podía dudar que Clotilde había ambientado mucho. Efectivamente, como para dar la razón a los principios de Mad. de Beaumesnil en materia de educación, la niña terrible, turbulenta, porfiada y discolosa, se había convertido en una joven tímida, modesta, que hablaba poco y a media voz, y muy dócil. Nadie notó con placer mayor que

— 222 —
que ninguna de las señoritas se ocupaba de él. Verás cómo me engañé: un día buscábamos un juego que nos entretuviera, y una de las señoritas propuso que cada una se pusiera a reflexionar sobre los jóvenes que venían más a menudo al locutorio, y que escribiera en un papel el nombre de aquel que le gustara más para ser su marido, despues de lo cual, una de nosotras leería en alta voz todos los papeletos.

—Era muy gracioso el juego, —dijo Sibila.

—Un juego como otro cualquiera... en fin, fué aceptado. Cada una escribió su secreto sobre un pedacito de papel que se metía en seguida en una cestita... Y bien, cuando llegó el momento de desenvolverlos y leerlos, todos tenían el mismo nombre: ¡Raul!

—Es muy raro, —dijo friamente Sibila.

—Entonces vi que no era tan ori-

— 222 —
mo Sibila: ¿pero cómo ha pasado eso? ¿Dónde le has conocido? ¿Cómo se llama?

—No puedo decirte más que su nombre de pila: se llama Raul...

—¿Por qué te pones colorada?

Al nombre de Raul, en efecto, Sibila se había sonrojado hasta la frente.

—¿Por qué te pones colorada? —replicó Clotilde, cuyo semblante se animó bruscamente. —¿Es que tú conoces a Raul? Responde.

—Me he puesto encarnada, porque me has contado unas cosas que me asombran... ¿Dónde quieres que haya conocido yo a tu Raul?

—En efecto, es imposible... Y bien, querida mía, tenía una prima que estaba al mismo tiempo que yo en el colegio y a quien él iba a ver muy a menudo con su madre. Su aspecto, su figura, me interesaron al instante. Preciso es decir que no es muy jovencito, de modo que yo me creía muy original y creía

— 219 —
Sibila aquellas modificaciones. No encontrando en el carácter de Clotilde ninguna de las asperezas que habían otras veces inquietado su afecto, se entregaba sin reserva a la inclinación de su corazón, y a las relaciones íntimas y cotidianas que se establecieron entre ellas. La belleza de su amiga inspiraba a Sibila una admiración sin igual, y la gustaba citarla como un tipo por cima del cual su imaginación no concebía nada.

Clotilde se prestaba sonriendo a aquel entusiasmo: se dejaba peinar, vestír, disfrazar de romana, de judía de turca, pues Sibila la peinaba y la vestía bajo aquellos diversos disfraces, diciéndola de tiempo en tiempo en su impaciencia de artista:

—¡No! ¡tú eres demasiado bella! ¡Eres ridículamente bonita! Es ya hasta feo ser tan hermosa como tú.

Estas invectivas no desagradaban

tancia de esta capital por la Guardia civil que presta sus servicios en el puesto de las Ermitas, un individuo que carecía de documentos que acreditasen su personalidad, y al que se cree autor del robo de un capote de monte y otros efectos, hecho a un trabajador de aquellas inmediaciones el día veinte y uno del actual.

Lista.—Como postdata a las noticias que en otro lugar damos referentes al banquete del Teatro Principal, hé aquí, según parece, los platos de que se ha de componer: *Sopa*. Consomé a la reina.—*Relevé*. Filetes a la Royal.—*Fritos*. Variados.—*Entrada*. Salmón a la Mayonesa.—*Id.* Ponche a la romana.—*Legumbre*. Guisantes con jamón.—*Asado*. Pavo trufado.—*Ensalada*. Rusa.—*Dulce*. Budín de gabinet.—*Helados*. Queso a la Bainilla.—*Postres*. Variados.—Vinos de muchas clases nacionales y extranjeros.

Ferrocarriles andaluces.—El cupon del semestre que vence en primer de noviembre por obligaciones de esta compañía, se pagará desde el día referido a razón de siete francos veintisiete céntimos y medio en la caja del Banco Hipotecario de España, en Madrid, situado en el paseo de Recoletos número doce.

Subasta.—Mañana se subastan en las casas consistoriales de esta capital varios censos impuestos sobre fincas del término de Cabra.

Femérides.—Hoy.—1387.—Es nombrado gran maestre de la orden de Santiago D. Lorenzo Suarez de Figueroa, fundador del convento de Santiago de Sevilla, donde fué enterado en 1409.—1669.—Murió en Toledo, donde desempeñaba un beneficio eclesiástico, el célebre poeta D. Agustín Moreto.

Diputados.—Con objeto de asistir al banquete de esta tarde han llegado a esta capital los Sres. Duque de Almodovar del Rio, Valera y Villar, diputados a Cortes.

Remate.—Para el del terreno llamado Lagarillo de Ravé, se ha señalado el día treinta en el juzgado de la derecha de esta capital.

Ex-diputado.—Hoy es esperado en esta capital nuestro antiguo buen amigo el Sr. D. Juan García Torres.

Poco queda.—Se ha dispuesto que los alumnos suspensos en los Institutos al verificarse los últimos exámenes de ingresados, puedan presentarse dentro de la segunda quincena del mes actual a nuevo examen.

Bien por los chicos.—En la corrida de novillos verificada el Domingo en la plaza de toros de Valencia recibieron los jóvenes cordobeses Garano y Guerra una verdadera educación, y la empresa les regaló dos mitas fajas.

Corrida extraordinaria.—El siete del mes próximo parece ser destinado para la que se viene anunciando ha de tener lugar en Sevilla a beneficio de la Cofradía que sale del barrio de S. Bernardo en la Semana Santa, y en la que tomarán parte seis espadas, entre ellos Manuel Montes, Bocanegra. Es probable se ablezcan trenes baratos en todas líneas que afluyen a aquella capital.

Lo celebramos.—El Ilustre Ayuntamiento de la Metropolitana de Sevilla Ruiz Canéla, ha sentido tal alivio hay esperanzas de su curación.

Escritor.—Ha llegado a esta capital, a causa del banquete que será dado hoy al Sr. Marqués de la Valde Armijo, un redactor de nuestro apreciable colega madrileño *La Mañana*.

Lotería nacional.—En el sorteo verificado antayer obtuvo Baronesa el premio de 80000 pesetas en número 27434; Valencia el de 50000 en 25397; Sevilla el de 25000 en el 48, y Carabanchel el de 10000 en 96. Los premios de 2500 pesetas correspondieron a los números 1540—30624—34890—6594—3875—14232—25361—30485—6258—11030—25287—20949—4091—2662—22521—2577—9701—10368—19938—11067—14180—10431—20915—18582—32529—2643—32429—27384 y 12414.

Instancia.—Ha sido devuelta al teniente coronel capitán de la Guardia civil D. Francisco Muñoz Reina en suplica de pase a la comandancia de la provincia de Córdoba.

Qué curdal.—Días pasados salió borracho de una taberna, y después de una hora de hacer eses, sin mudar sitio, se acercó su mujer, y le

dijo:—¡Arrastra, ya estás borracho otra vez!—Puedel.—A este paso, ¿sabes a donde irás a parar? ¡A Ceuta!—¡Cá, mujer a este paso no salgo de esta calle!

Obras.—Se ha acordado por el Ayuntamiento de Lucena el pago de las obras hechas en la cárcel, en la estación telegráfica y en el cuartel del Batallón de reserva de aquella ciudad.

Pensamiento.—La ignorancia es a veces mucho mas temible que la maldad.

Contribuciones.—Se cobran del ocho al doce de Noviembre las del Carpio, Belmés, Granjuela, Villaharta, Hinojosa, Fuente la Lancha, Villaviciosa, Almodóvar, Carlota, Pozoblanco, Villanueva del Duque, Conquista, San Sebastian, Montalvan y Montarque.

Cantar.—Muchos sembraron desdenes—y recogieron cariño.—¡Y yo que he sembrado amores—solo recojo desvios!

Diostro cordobés.—Lagaritjo recibió muchos obsequios el domingo en la plaza de Madrid, y entre ellos bastantes targetas de felicitación por ser el día de su santo.

¿Qué tendrían?—En Vigo se han envenenado varias personas con camarones, falleciendo uno de los atacados.

Cosecha.—Recibimos cartas de algunos puntos de Castilla en que se nos dice están terminando las operaciones de vendimia, habiendo dado bastante buen resultado la cosecha de vinos así en cantidad como en calidad.

Edicto.—Por el Emmo. Sr. Cardenal D. Francisco de Paula Benavides y Navarrete, patriarca de las Indias, se llama a concurso a los sacerdotes que teniendo las condiciones de moralidad y suficiencia exigidas por los Sagrados Cánones, y menos de cuarenta años, aspiren a las capellanías de entrada que resulten vacantes en los cuerpos de infantería y hospitales del ejército de la Península y Ultramar, debiendo presentar los documentos necesarios al secretario del Cuartel general castrense en el término de cuarenta días que terminan el primero de diciembre próximo, después de cuyo término se verificarán los ejercicios correspondientes.

Incautación.—El lunes tuvo lugar en Málaga la de los consumos, por la Hacienda sin incidente alguno.

Cátedra.—Se anuncia en el *Boletín oficial* de esta provincia hallarse vacante en Madrid la cátedra de Farmacia química-orgánica, con el sueldo de cuatro mil pesetas.

Reformas.—Muchas se están haciendo en las oficinas de la Administración económica de Málaga. Lo decimos para consuelo, porque por aquí necesitamos consolarnos.

Aquí no tanto.—Ha descendido la temperatura de una manera tan notable en el bajo Aragón, que han llegado a helarse algunas charcas inmediatas a Alcañiz y los labradores han suspendido la sementera por falta de lluvias, que son allí ya muy necesarias.

Licitación.—En el departamento marítimo del Ferrol, Cádiz y Cartagena se subasta el once de Diciembre el suministro de pan, harina y sus envases por dos años.

¿Qué tal?—Dos franceses y un alemán han sido estos días detenidos en Málaga por embriaguez y eseando.

Obligado.—Es grande el número de teatros que ya anuncian para la noche de Todos los Santos el popular drama «D. Juan Tenorio».

Carreras.—Las de caballos tendrán lugar en Madrid el tres, cinco y siete de Noviembre próximo.

Lo dicho.—Varios muchachos la han emprendido en Málaga estos días a pedradas con un moro. Ni en el Rif diría él.

Carta.—Por falta de franqueo se halla detenida en Madrid desde el día veinticuatro una dirigida a doña Juana Ruiz, en Torre del Campo.

Visita.—Es probable que el visitador de rentas estancadas D. Adrian Minguéz, que se halla actualmente en Sevilla, recorra otras capitales de Andalucía.

Distingo.—La prensa malagueña, con motivo de las máscaras permitidas en las pasadas fiestas, dice que cada día degeneran más. Verdad: ya lo hemos dicho nosotros, pero aludiamos a las máscaras visibles.

Dinero.—Procedentes de Andalucía se han recibido el lunes en Ma-

drid setecientos cincuenta mil pesetas con destino al Banco de España.

Ojo.—Un periódico de Tortosa dice que aquel juzgado está procesando a una gitana que después de echar las cartas a una jóven y decirle que estaba enferma de un mal que pasaria también a sus padres, le ofreció el remedio para curarla, y tomado, falleció la jóven al día siguiente.

Auxilio.—El treinta y uno del actual se verificará una reunion en el despacho del gobernador de Almería para distribuir las cincuenta mil pesetas enviadas por la Junta de Socorros.

Choque.—El tren-correo de Ciudad-Real llegó el domingo a Madrid con hora y media de retraso, por haber chocado en la estación de Tembleque con un tren de mercancías el correo de Alicante. No hubo desgracias personales.

Buenos nenes.—El señor Gobernador ha recibido del de Granada el siguiente telegrama: «De la cárcel de Guadix, de esta provincia, se han fugado los presos de consideración Juan Gimenez Sierra, como de veinte y seis años, bajo, bien parecido, con bigote, ojos azules, pelo castaño muy claro, voz atiplada, le falta la primera falange del dedo pequeño de la mano izquierda.—Rafael Sierra Gimenez, estatura regular, moreno, cara enjuta, ojos vivos, como de veinte y cuatro años de edad.—Rafael Olivencia Cárdenas, frente pequeña, color claro, nariz remilgada.—José Fernandez Vazquez, alto, delgado, como de cuarenta años, barba negra poblada, y José Valero Valverde, de estatura baja, grueso, moreno, cara redonda, barbilampiño. Después de vagar por los montes de esta provincia y la de Almería, cometiendo hechos vandálicos, se han provisto de cédulas personales expedidas en Dalia, una bajo el nombre de Ramon Garcia Mar y otra José Algarra Cañadas, otra Alcantara Cabezas Balance, para burlar la activa persecución que se les hace. Ruego a V. E. muy encarecidamente la captura de estos criminales si llegasen a presentarse en esa provincia.» No creemos que por acá han de hacer muy buen negocio.

Montilla.—Veintisiete de Octubre de mil ochocientos ochenta.—«En el tren que pasa por esta a las doce y media próximamente, llegó ayer el Sr. Ministro de la Gobernación acompañado de su familia y de algunos amigos, entre los cuales iba el señor Ducacal, según me dijeron. De esta bajaron a recibir al Sr. Romero las autoridades, el arcipreste y gran número de personas importantes, entre las que recordamos a los Sres. Alvear, Guzman, Madrid, Marquez y otros que llenaban la estación. Se detuvo algunos minutos el Ministro en la sala de descanso, donde había una mesa con dulces y excelente vino, y el Sr. Don Ramon J. Castellanos, secretario del Comité liberal-conservador, pronunció un brindis en verso que fué celebrado. A los acordes de la música, que en esta es excelente, desfilamos hacia nuestras casas, con un calor impropio de la estación.»—*El Correspondiente*.

Combinación de Excelencias.—No es solamente por la delicadeza de su aroma que las señoras prefieren el Agua Florida de Murray y Lanman a cualquier otro perfume. Ellas saben que contrarío a las aguas ordinarias no manchará sus finos encajes, ni cambiará el color de sus ricas sedas; que hará desaparecer las manchas del cutis; que usada en el baño suaviza la piel; que mezclada con agua dá lustre y blancura a los dientes y un color de rosa a las encías; que aplicada a las sienes disipa los dolores nerviosos de cabeza; que su olor refrescante y saludable evita los desmayos, y que refresca y alivia toda irritación exterior. En cuanto a los caballeros es inútil decirles cuán agradable es para después de afeitarse.

Como hay muchas falsificaciones en este mercado, los compradores deben siempre pedir el AGUA FLORIDA preparada por Lanman y Kemp, Nueva York.

De venta en los principales farmacias y droguerías. Depósito general en España para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona. 579

SOCIEDAD DE PARTICIPES DE LAS AGUAS QUE FUERON DEL CABILDO ECLESIASTICO. CÓRDOBA.

No habiendo tenido efecto la subasta anunciada para enagenar el fruto

pendiente de aceituna y granada de la huerta de Santa Maria, sita en el alcor de la sierra, término de esta capital; la Junta Directiva de mi Presidencia ha acordado se vuelva a anunciar bajo las condiciones siguientes:

1.º El tipo de la subasta consistirá para la aceituna en dos mil docientos reales; y para la granada en trescientos reales, pagados al adjudicarse el remate.

2.º La subasta tendrá lugar a pujas a la llana por espacio de una hora ante el Presidente y Secretario de la referida Junta, el domingo 31 del corriente a las 12 de su mañana, en la casa calle de Osio, antes Espaldas de Sta. Clara num. 2; y

3.º De no presentarse postor durante la primera media hora de la subasta, se admitirán las proposiciones que formulen en la media hora restante, bien respecto al tipo ó a los frutos por separado, reservándose la Junta la aprobación ó nó de las mismas.

Lo que se hace público para conocimiento de los que deseen interesarse en la mencionada subasta.

Córdoba 26 de Octubre de 1880.—El Presidente, El Duque de Hornachuelos.—El Secretario, Pedro Cris-tino Menacho.

AVISO IMPORTANTE.

La competencia, que los productos de un gran ce haber fijado su atención particularmente en el *Hierro Bravais*, do a su inmensa reputación. De aquí la necesidad de frustrar los fraudes que desvergonzadamente intentan imitar este producto con mas ó menos perfección, previniéndole al público que rechace absolutamente esos productos similares que le son ofrecidos.

El *Hierro Bravais* preparado con aparatos particulares de que *Mr. Raoul Bravais* posee tres privilegios de invención, y en condiciones de instalación enteramente especiales, podrá ser falsificado, pero nunca se conseguirá imitarlo.

Para poder formarse una idea de las dificultades de esta fabricación, bastará saber que cada frasco que sale de la fábrica del *Hierro Bravais*, en *Asnières*, sufre ochenta ó noventa días de preparación y una vigilancia de cada instante. Además, a fin de proporcionar al público todas las garantías posibles, cada frasco es sometido a la prueba del paladar y al ensayo por medio de los reactivos químicos de costumbre, antes de venderse en el depósito general, 13, Rue Lafayette, París.

Es, pues, materialmente imposible presentar una preparación similar comparable al *Hierro Bravais* (todas concentradas de *Hierro Bravais*) como energética ni como eficaz.

Precio del frasco para 25 a 30 días de tratamiento, próximamente, 5 francos.—Medio frasco, 3 fr. 50.—Envío franco de porte y embalaje a partir de 6 francos.

Depósito general en París 13, Rue Lafayette.

Depósito en Córdoba en las principales farmacias y droguerías.

Boletín religioso.

—Hoy, San Simon y San Judas Tadeo, apóstoles.—Mañana, San Narciso, y compañeros mártires.

JUBILEO CIRCULAR.—Hoy, en la Iglesia del Arcángel San Rafael, por la Hermandad.

—Durante el corriente mes se verificarán todas las noches a las oraciones, en la Iglesia Parroquial del Salvador y Santo Domingo de Silos, ejercicios piadosos en honor de la Santísima Virgen.

—Quinto día de novena a Ntro. Arcángel Custodio, en su Iglesia del Juramento, a la oración.

—En la parroquia de San Miguel continúan los ejercicios del mes del Rosario, que se verificarán durante todo el mes al toque de oraciones. Habrá rosario y letania cantada, lectura espiritual y copias propias de estos ejercicios.

—El día dos del próximo Noviembre, a las oraciones, dará principio un solemne novenario en sufragio de las almas benditas del purgatorio en la Iglesia del Santo Cristo de la misma advocación, en el Campo de la Verdad.

—El domingo próximo se celebrará en el Santuario de Ntra. Sra. de Linares la función votiva que anualmente viene consagrando a su excelsa titular su fervorosa hermandad.

—Hoy es el día designado para hacer la visita llamada de siete altares en la Iglesia del ex-convento de San Pedro de Alcántara, por cuyo acto hay concedidas muchas indulgencias.

—Los asociados a la Corte de María visitarán hoy a Ntra. Sra. de la Blanca, en Santiago.

Los Sres. Sacerdotes que el día tres apliquen el Santo Sacrificio de la Misa en la Capilla de la Espectación de la Santa Iglesia Catedral, aplicando los sufragios por la intención de la Sra. Duquesa de Hornachuelos, recibirán el estipendio de doce reales.

Sección comercial.

BOLSA DE MADRID.
Cotización del 26 de Octubre.
Consolidado interior, 20'60.
Exterior, 21'40.
Amortizable, 40'10
Bonos, 98 50
Banco y Tesoro, 100'00.
Aduanas, 99 80
Ferrocarriles, 40'50.
Acciones del Banco, 000 00
Sociedad, 5'04.—Londres 48'00.

De los de bolsa se hicieron algunas operaciones en alza.

CAMBIOS.
Madrid a 3/4 año.—Sevilla 1/4 id.—Barcelona 1/2 id.—Málaga 1/4 id.—Cádiz a 3/8 id.—Cartagena, 3/4 id.—Murcia 1 id.—Granada, 5/8 id.—Valencia 1 id.—Palencia 3/4 id.—Santander 1 id.—Zaragoza 1 id.—Cádiz viejos, 2.—Cádiz

—Cebada fanega.—Mañana 14 a 15.—Trigo de 50 a 54 arroba.—En la ciudad de 50 a 54 arroba. Pan a 36 céntimos el kilogramo.

FERRO-CARRILES DE CÓRDOBA A MADRID.
Habrá dos trenes diarios y el express que saldrá de esta capital los martes, jueves y sábados.

El que conduce el correo, llegará de Sevilla a Córdoba a las 1 y 46 minutos de la tarde, saldrá de esta capital a las 2 y 11 minutos de la misma, y llegará a Madrid a las 6 de la mañana.

El misto llegará de Sevilla a las 2 y 30 minutos de la madrugada, saldrá de Córdoba a las 3 y 5 minutos de id., y llegará a Madrid a las 9 y 35 minutos de la noche.

El express llegará de Sevilla a las 8 y 21 minutos de la noche, saldrá de Córdoba a las 8 y 41 minutos de la misma, y llegará a Madrid a las 8 y 40 minutos de la mañana.

DE CÓRDOBA A SEVILLA.
Habrá dos trenes diarios, y el express, que saldrá de esta capital los martes, jueves, y sábados.

El que conduce el correo, llegará de Madrid a Córdoba a las 10 y 21 minutos de la mañana, saldrá de esta capital a las 10 y 46 minutos de la misma y llegará a Sevilla a las 2 y 20 minutos de la tarde.

El misto llegará de Madrid a la 1 y 20 minutos de la madrugada, saldrá de Córdoba a las 2 y 31 de id., y llegará a Sevilla a las 7 a 15 minutos de la mañana.

El express llegará de Madrid a las 6 de la mañana, saldrá de Córdoba a las 6 y 25 de idem, y llegará a Sevilla a las nueve y 20 minutos de id.

Precios: Primera clase, 68 rs.; segunda 47,20; tercera 28,40.
DE SEVILLA A CÓRDOBA.
Habrá dos trenes diarios. El primer tren que conduce el correo, sale de Sevilla a las 10 de la mañana y llega a Córdoba a las 1,40 de la tarde.
El segundo sale de Sevilla a las 6,25 de la tarde y llega a Córdoba a las 12,04 de la noche, (mixto).
DE CÓRDOBA A MÁLAGA.
Habrá dos trenes diarios. El primer tren que conduce el correo, saldrá de Córdoba a las 11,8 de la mañana, y llegará a Málaga a las 6 de la tarde. De Málaga sale a las 6'30 de la mañana, llegando a Córdoba a las 1,20 de la tarde.
El segundo tren sale de Córdoba a las 3 de la mañana, y llegará a Málaga a las 11'20 de la mañana. De Málaga sale a las 12'45 de la tarde y llegará a Córdoba a las 8'50 de la noche.
Precios de Córdoba a Málaga y viceversa.—Primera clase, 106 rs. 20 céntimos.—Segunda clase, 79 rs. 80 céntimos.—Tercera clase, 40 rs., 40 céntimos.
DE CÓRDOBA A BELMEZ
Hay un tren de viajeros mixto que conduce el correo: sale de Córdoba a las 4 de la mañana y llega a Belmez a las 7 y 30 minutos. De Belmez sale a las seis de la tarde y llega a Córdoba a las 9 y 30 de la noche.

Imprenta del Diario de Córdoba.

